

## El PRI sin cohesión; diputados van con AMLO y senadores apoyan acción de inconstitucionalidad



La cohesión al interior del **Partido Revolucionario Institucional** (**PRI**) aún no se materializa. Las diferencias ideológicas al interior del instituto político son cada vez más evidentes en materia de seguridad y protección ciudadana, por lo que la unidad del tricolor se ve comprometida y, en consecuencia, la estabilidad de la coalición **Va por México**, también.

A través de redes sociales, *Leticia Robles de la Rosa*, periodista parlamentaria, hizo evidente la decisión del tricolor entre la dirigencia nacional y los diputados con los miembros que integran la bancada en el **Senado de la República**, esto por la acción de inconstitucionalidad a la que no se ha sumado el PRI en San Lázaro contra una iniciativa de **AMLO**.

"¿Se dieron cuenta que el PRI en San Lázaro no anunció intención alguna de ir por una acción de inconstitucionalidad contra el paso de la Guardia Nacional a la Sedena? En el Senado, los 13 priistas sí firmaron la acción de inconstitucionalidad junto con PAN, MC, PRD y GP?"

Y es esta propuesta y acto de controversia constitucional la que no apoya el PRI en la Cámara de Diputados. En este sentido cabe recordar que fue la bancada tricolor en San Lázaro la que promovió y ratificó que la Sedena continúe a cargo de la GN hasta 2028 y no 2024, como se tenía planeado, por lo que se habla de una falta de unidad entre las filas del PRI, lo cual podría tener consecuencias electorales en los procesos de 2023 y 2024.

El PRI sin cohesión; diputados van con AMLO y senadores apoyan acción de inconstitucionalidad - Infobae